







1. Iklan, yaitu semua bentuk terbayar dari presentasi non personal dan promosi ide, barang atau jasa melalui sponsor yang jelas.
2. Promosi penjualan, berbagai insentif jangka pendek untuk mendorong percobaan atau pembelian produk atau jasa.
3. Hubungan masyarakat dan publisitas, beragam program yang dirancang untuk mempromosikan atau melindungi citra perusahaan atau produk individunya.
4. Pemasaran langsung, penggunaan surat, telepon, facsimile, e-mail, atau internet untuk berkomunikasi secara langsung dengan atau meminta respons atau dialog dari pelanggan dan prospek tertentu.
5. Pemasaran interaktif, kegiatan dan program online yang dirancang untuk melibatkan pelanggan atau prospek secara langsung atau tidak langsung meningkatkan kesadaran, memperbaiki citra, atau menciptakan penjualan produk dan jasa.
6. Penjualan personal, interaksi tatap muka dengan satu atau lebih pembeli prospektif untuk tujuan melakukan presentasi, menjawab pertanyaan, dan pengadaan pesanan.

Dari apa yang dikemukakan oleh Morissan, dapat disimpulkan bahwa komunikasi pemasaran yang baik terdiri dari berbagai aspek yang saling berhubungan satu sama lain. UKM Kacapuri yang terbilang masih berusia muda, berdiri semenjak 1 September 2015, mampu berkembang dengan sangat pesat dan kini memiliki konsumen yang bahkan berasal dari luar negeri, perkembangan yang sangat pesat ini tentunya tidak terlepas dari komunikasi pemasaran yang dilakukannya. Didirikan dengan





















































penelitian, manfaat yang dapat diambil dari penelitian, kajian hasil penelitian terdahulu, definisi operasional, serta metode yang digunakan dalam penelitian. Dan dibagian akhir diuraikan sistematika penyajian laporan penelitian.

Bagian kedua berisi kajian teoritis. Pada bagian ini meliputi daftar pustaka yang dipakai pada waktu penelitian serta memaparkan teori-teori. Teori-teori ini diambil dari buku literatur dan dari internet.

Bagian ketiga berisi penyajian data yang diperoleh selama penelitian, yang meliputi deskripsi subyek dan lokasi penelitian serta deskripsi data penelitian. Deskripsi subyek dan lokasi penelitian berisi tentang gambaran profil dari informan, dan menggambarkan lokasi dilakukannya penelitian.

Bagian keempat merupakan analisis data, pada bagian ini akan dipaparkan mengenai temuan yang didapatkan selama penelitian, serta konfirmasi temuan dengan teori.

Bagian kelima merupakan bagian penutup, pada bagian ini berisi simpulan yang merupakan jawaban langsung dari rumusan masalah. Selain itu pada bagian ini berisi pula rekomendasi, yaitu beberapa anjuran bagi kemungkinan dilaksanakannya penelitian lanjutan berdasarkan simpulan yang dihasilkan dikaitkan dengan manfaat penelitian.

Dibagian akhir berisi daftar pustaka yang digunakan oleh penulis dan beberapa lampiran yang terkait dalam penelitian yang dilakukan.